
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

10 月 21 日(水) 10 月 25 日(日)12：30 10 月 28 日(水)12：30 11 月 4 日(水)12：30 

例会日変更（25 日へ振替） 

ＩＡＣ例会（17：00） 

秋の家族会 12：30～ 

ﾚｽﾄﾗﾝ ﾘﾋﾞｴｰﾙ 

10/24-25 WFF 久屋大通公園 

名古屋清須 RC 創立 40 周年 

記念式典 

AED 寄贈式（地区補助金事業） 

卓話 稲沢市長 大野紀明様 

ﾃｰﾏ「市政について」 

ＩＡＣ例会（17：00） 

 

幸福例会・会員表彰 

第 5回理事会 

 

第第第第 2534253425342534 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 10101010 月月月月 7777 日日日日((((水水水水))))晴れ晴れ晴れ晴れ    N oN oN oN o ....12121212    

☆点  鐘☆ 会長 浅井耕治 

☆司  会☆ 会場委員 小島洋一 

☆唱  和☆ 君が代・奉仕の理想 

☆ビジター☆ 足立誠君（一宮） 

☆会長挨拶☆ 会長 浅井耕治 

皆様、こんにちは。今年は残暑が無い

ままに 10月に入ってしまいました。 

5 日に、北里大学の大村智特別栄誉教

授のﾉｰﾍﾞﾙ生理学・医学賞受賞が発表さ

れました。寄生虫によるｱﾌﾘｶなどの風土

病のｵﾝｺｾﾙｶ症(河川盲目症)やﾘﾝﾊﾟ系ﾌｨﾗ 

ﾘｱ症(象皮症)の画期的な治療薬を開発されたそうで

す。6日には、ﾉｰﾍﾞﾙ物理学賞を、東京大宇宙線研究

所長の梶田隆章教授が受賞されました。岐阜県神岡

にある装置「ｽｰﾊﾟｰｶﾐｵｶﾝﾃﾞ」で素粒子ﾆｭｰﾄﾘﾉを観測、

「ﾆｭｰﾄﾘﾉ振動」という現象を初めてとらえ、重さ（質

量）がないとされていたﾆｭｰﾄﾘﾉに重さがあることを

証明して、宇宙の成り立ちや物質の起源を解明する

のに大きな影響を与えたとあります。お二人とも、

私は存じ上げませんでしたが、人類に寄与した事が

評価されておめでとうございますとお祝い申し上げ

ます。 

又、TPP(環太平洋経済連携協定)が 12 か国、31分

野での協定が大筋合意されました。徐々にではありま

すが参加する国同士の関税が撤廃されるので、日本に

もﾒﾘｯﾄﾃﾞﾒﾘｯﾄの両方があり、今後の展開は注視して行

きたいです。 

さて、10月は、経済と地域社会の発展月間です。

日本事務局からｶﾞﾊﾞﾅｰ事務所経由で、宣伝用資料が着

ましたが、その内容は、発展途上国の人々が資金を管

理できるように地元の小口融資期間と提携する、さら

に、携帯電話を利用した銀行取引の開発を推進する。

地元の非営利企業団体を支援して職業研修の機会と

職業斡旋ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑを改善する。協同組合を支援したり

機材や物資を提供する。地元の人達に職業研修ﾁｰﾑを

派遣する。世界で、14 億人(14 億人/72 億人=19.4％)

が 1日 25 ｾﾝﾄ以下の生活を送っているとあります。 

大いに問題とは思いますが、はて、稲沢ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞと

して何ができるのだろうかと途方に暮れてしまいま

す。 

私の今までの経験では、ﾍﾞﾄﾅﾑ､ｶﾝﾎﾞｼﾞｱ､ﾐｬﾝﾏｰ､ﾈﾊﾟ

ｰﾙ､ﾌﾞｰﾀﾝ等を視察すると、JICA(国際協力機構 Japan 

International Cooperation Agency)の方々が献身的

に、その国の為に働いていらっしゃる姿を目にしま

す。JICA は日本の政府開発援助(ODA Official 

Development Assistance)を一元的に行う実施機関と

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

名古屋城北 10/27(火)12：30 名古屋東急 REI ﾎﾃﾙ 

一 宮 10/29(木)12：30 一 宮 商 工 会 議 所 

津   島 10/30(金) 休 会 （ 定 款 6 - 1 ） 

尾 西 11/2(月)12：30 尾 西 信 用 金 庫 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    後藤啓行後藤啓行後藤啓行後藤啓行    

会 員 総 数 50 名 前々回修正 9 月 15 日 

出 席 

会 員 数 

40 名 出 席 

会 員 数 

26 名 

(内免除者 9 名) (内免除者 5 名) 

欠 席 者 数 
10 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 6 名 
(内免除者 4 名) 

出 席 率 86.96 ％ 修正出席率 76.19 ％ 

 

今週のメークアップ 足立三千夫（IAC）原武史、川合正剛（B.D）、三輪卓生、吉川貴祥（C.O.M）、鵜飼正巳（D2760） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2535253525352535 回例会回例会回例会回例会    10101010 月月月月 14141414 日日日日((((水水水水))))    例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社例会場：尾張大國霊神社        

卓話：地区米山記念奨学委員会卓話：地区米山記念奨学委員会卓話：地区米山記念奨学委員会卓話：地区米山記念奨学委員会    水野憲司様水野憲司様水野憲司様水野憲司様    ﾃｰﾏ｢米山記念奨学会の現況とお願い｣ﾃｰﾏ｢米山記念奨学会の現況とお願い｣ﾃｰﾏ｢米山記念奨学会の現況とお願い｣ﾃｰﾏ｢米山記念奨学会の現況とお願い｣        

紹介者：米山記念奨学紹介者：米山記念奨学紹介者：米山記念奨学紹介者：米山記念奨学会会会会委員長委員長委員長委員長    大崎直文大崎直文大崎直文大崎直文    

第１回第１回第１回第１回 2016201620162016----17171717 年度役員年度役員年度役員年度役員選考選考選考選考指名委員会指名委員会指名委員会指名委員会（（（（13131313：：：：30303030））））    一宮中央一宮中央一宮中央一宮中央 RCRCRCRC 創立創立創立創立 25252525 周年記念式典周年記念式典周年記念式典周年記念式典    

    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年（（11996633 年年））1122 月月 66 日日  会会長長：：浅浅井井耕耕治治／／副副会会長長：：山山脇脇敏敏夫夫  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日  1122：：3300～～1133：：3300    幹幹事事：：服服部部孝孝徳徳／／編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2015201520152015----2016201620162016ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2015～2016 年度会長方針 

「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう「魅力あるﾛｰﾀﾘｱﾝとなろう」」」」    

K.R.K.R.K.R.K.R.””””ﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞﾗﾋﾞ””””ﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝﾗﾋﾞﾝﾄﾞﾗﾝ    

 
 

 



 

故 野島精二 会員を偲んで 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

して開発途上国への国際協力を行っているのです。ﾛｰﾀ

ﾘｰとしては、日本の国がやっている事に援助する訳には

行かないのかもしれませんが、JICA の仕事をしている

人達を援助するとか、JICA を通じて現地の為に、ﾛｰﾀﾘｰ

として何かできないのかと模索する必要はあるかもし

れません。 

安倍首相は、経済政策ｱﾍﾞﾉﾐｸｽの新たな３本の矢､｢希

望を生み出す強い経済｣､｢夢紡ぐ子育て支援｣､｢安心つ

ながる社会保障」を打ち出しましたが、ｲｷﾞﾘｽのｴｺﾉﾐｽﾄ

誌は、3本の矢は的外れとし、GDP は 1.2％縮小、消費

者物価指数(CPI)は 8 月に 0.1％下がっており、そんな

事を言っている余裕はないだろう。名目 GDP の 22%増、

600 兆円も怪しいだろうと書いています。ｱﾍﾞﾉﾐｸｽの従

来の 3本の矢､｢大胆な金融政策｣､｢機動的な財政出動｣､

｢成長戦略」の肝心な第 3の矢「成長戦略」は、未だ我々

一般人には実感できていません。発展途上国の援助もせ

ねばなりませんが、日本自身も、経済と地域社会の発展

を目指さねばなりません。 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

◆2015-16年度第 4回理事会報告 

開催日時：2015年 10月 7日(水)午後 1時 30分開会 

開催場所：尾張大國霊神社(例会場) 

報告事項 

2016-17年度 役員選考指名委員会設置について 

 浅井会長より下記の通り設置されました 

 委員長･･･池田邦雄 副委員長･･･児島秀光 

 委 員･･･伊藤正弘、塚本胤男、野々部昭男、 

小島洋一、三根健一、鈴木雅博 

議  題：下記承認されました   
 (1)WFF 西尾張分区ﾌﾞｰｽ参加協力費について→国際奉仕委 

員会より１万円(地区より依頼金額)支出することで承認 

◆11 月の予定 

10 月 31 日(土)～11 月 1日(日)地区大会ｳｪｽﾃｨﾝﾅｺﾞﾔｷｬｯｽﾙ 

地区大会 1日目（10/31）地区指導者育成ｾﾐﾅｰ 

11 月 4 日(水)幸福例会・会員表彰  第 5 回理事会 

11 月 11 日(水) ｸﾗﾌﾞ･ｱｯｾﾝﾌﾞﾘｰ 地区大会報告 

        第２回役員選考指名委員会  

11 月 18 日(水)卓話:ﾛｰﾀﾘｰ財団委員会 会計長 神谷研様 

ﾃｰﾏ「ﾛｰﾀﾘｰ財団の今と戦略計画」 

       紹介者：ﾛｰﾀﾘｰ財団委員長 三根健一  

11 月 25 日(水)卓話:稲沢市消防本部予防課長本田耕治様 

        ﾃｰﾏ「最近の火災状況について」 

        紹介者：ニコボックス委員長 鈴木雅博 

◆２週にわたりご協力をお願いした鬼怒川水害義援金は、

合計￥39,000 集まりました。10/9 に第 2820 地区へお振込

みさせていただきました。ご協力ありがとうございました 

◆ハイライト米山を回覧していますのでお読みください 

◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告◇ ◇ ニ コ ボ ッ ク ス 報 告 ◇ ◇◇ ◇◇ ◇◇ ◇                                    

報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長報告者：ニコボックス委員長    鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博鈴木雅博    

服部服部服部服部((((孝徳孝徳孝徳孝徳))))    10 月は家族会、地区大会などいろいろな事

業があります。皆様よろしくお願いします    

橋本橋本橋本橋本    ケーブルテレビに我が家の庭が出ております    

服部服部服部服部((((孝根孝根孝根孝根))))    体調不良で２ｹ月お休みしました。お詫びし

ます。もう元気になりました 

川合川合川合川合    2 週続けて嬉しいことがありました。長男が愛知・

神奈川両県の教員採用試験に合格しました（奇跡です） 
(ﾆｺﾎﾞｯｸｽ委員長より：多額に頂きありがとうございます) 

小島小島小島小島    ほぼ 10 年ぶりの司会です。とちってもお許しを！ 

足立足立足立足立    永井さん、昨日は１日有難うございました 

足立足立足立足立先週の例会ではご迷惑かけました。お許しください 

塚本塚本塚本塚本    結婚記念日の祝福を受けて 

塚本塚本塚本塚本    在籍表彰を受けて 

池田、児島、栗本池田、児島、栗本池田、児島、栗本池田、児島、栗本        出席表彰をいただいて 

永井永井永井永井    業務多忙につきちょっと早めに退席します 

～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～～バースデースピーチ～  

「家族へのプレゼントになろう「家族へのプレゼントになろう「家族へのプレゼントになろう「家族へのプレゼントになろう 」」」」     

◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇◇ ◇ 親 睦 委 員 会 報 告 ◇ ◇                                                

報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長報告者：親睦活動委員長    鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信 

10101010 月月月月 12121212 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信鵜飼博信    

ﾛｰﾀﾘｰに入会させていただき４年目になります。 

毎年届けていただく結婚記念日と誕生日のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄを 

家で大変喜んでおります。昨年の例会で結婚 30 年・真

珠婚式 ですとお聞きし、節目の年に何かしなければと

思い、まず 本格的なﾌﾚﾝﾁのお店に出掛ける、次に真珠

のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄをする、もう 1つは旅行に行くと計画してお

ります。家族について考える機会をいただきありがたい

です。 

10101010 月月月月 14141414 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        服部孝徳服部孝徳服部孝徳服部孝徳    

家族のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄというと子供が小さい頃、ｸﾘｽﾏｽや誕生

日におもちゃを買ってあげたことを思い出します。ちな

みに娘と息子は小学校低学年までｻﾝﾀさんに手紙を書い

ていました。 

我が家には年 6 回誕生日がきます。父が 2 月、母が 3

月、長男 4月、長女 5 月、妻 6月、そして私が 10 月で

す。2 月からはじまり 6月まで毎月ｹｰｷが食べられます。

6 月から 10 月まで少し時間が空くので私の誕生日が忘

れられそうです。 

2 月の父の誕生日は数年に 1 度 裸まつりと重なり、

ある年はまるでｳｪﾃﾞｨﾝｸﾞｹｰｷのような2段ｹｰｷで大勢の人

と食べたことがあります。誕生日は家族揃ってｹｰｷを食

べることが今は暗黙のﾙｰﾙみたいになっていますが、最

近は娘が忙しくなかなか家に居ないので娘抜きの誕生

日もあります、でも、ちゃっかり者の娘は自分の誕生日

だけは帰ってきてｹｰｷを食べます。 

そして私の人生最大のﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄは 妻の誕生日に入籍

したことです。 

10101010 月月月月 25252525 日生まれ日生まれ日生まれ日生まれ        荒尾元博荒尾元博荒尾元博荒尾元博    

今月で 59 歳になります。2人の子供がそれぞれ結婚し、

さらに孫が 2人できました。家族がどんどん増え、とて

もうれしいです。私が仕事をしっかり行い、健康に暮ら

し、大黒柱として健在と言うことが家族への大きなﾌﾟﾚ

ｾﾞﾝﾄです。また、いつも家族のことを想い、みんなで会

食、旅行などを企画し、旅行先で一杯お土産を買って来

ることがもう 1 つの家族へのﾌﾟﾚｾﾞﾝﾄです。 

        


